

## Association Valloire Nature et Avenir

Turin, 20 mars 04,

Messieurs,

En suite a la votre lettre d'information trouve dans ma boite aux lettres, je voudrais exprimer mon avise sur la question.

Je tiens a vous dire que suis propriétaire d'un appartement a Valloire de puis quinze ans environ, et je connais votre jolie village da vingt ans.

Pendant le dernier période de trois-quatre ans, j'ai vu que les nouvelles constructions sont très nombreuses comme vous dites, mais aussi que ont beaucoup plus étages (six sept), au grand désavantage du paysage avironnant.

A l'entre du Village de Valloire, j'ai vu naître un nouveau hameau (Hameau de l Vallée D'Or) avec cinq grandes bâtiments, sans aucun doute, vilains pour l'ensemble du paysage de Valloire.

Je ne voudrais pas après dix ans trouver un Village comme vous dite "usine à ski" (Les Dues Alpes), donc je suis d'accord avec votre lettre et votre action, mais voudrais aussi que les objectifs de la V.N.E.A regardent tout l'ensemble du Village et non seulement les problèmes de Les Verneys.

Je vous demande pardon de l'éventuel défaut de forme e de grammaire.

Je vous demande aussi une réponse pour e-mail.

Vous souhaitant bonne réception de la présent, je vous prie de croire, messieurs, a l'expression de mes sentiments les meilleurs.

A USAGE EXTERI